

Vie des Quartiers - Vie Associative - Attribution d'une subvention exceptionnelle à la Ligue Internationale Contre le Racisme et l'Antisémitisme (LICRA)

Mme l'Adjointe POISSENOT, Rapporteur : Depuis 2007, le 10 mai de chaque année la Ligue Internationale Contre le Racisme et l'Antisémitisme organise à Besançon une célébration de l'abolition de l'esclavage par une conférence et une activité musicale.

Cette année, en raison du séisme ayant eu lieu à Haïti, la conférence a été liée au soulèvement conduit par Toussaint Louverture et à la création de la première république noire.

Une animation publique place de la Révolution a eu lieu l'après-midi du dimanche 9 mai. Celle-ci consistait en :

- une exposition sur la vie et l'action de Toussaint Louverture. Cette exposition a été mise à disposition par la Maison de la Négritude et des droits de l'Homme de Champagny,
- un choix de livres traitant de l'esclavage et une exposition de tableaux réalisés par des peintres haïtiens,
- la participation de plusieurs associations africaines et antillaises sous forme de stands, de spectacles de musiques et de danses,
- un grand concert public et gratuit donné par différents groupes musicaux en soutien à la population haïtienne,
- une brochure de 4 pages sur l'esclavage a été distribuée aux spectateurs.

L'animation de l'après-midi a été conduite en partenariat avec Radio Sud et Radio Shalom.

Le lundi 10 mai a eu lieu, salle Battant, une conférence sur l'histoire de l'esclavage en Haïti et le soulèvement conduit par Toussaint Louverture.

La Ligue Internationale Contre le Racisme et l'Antisémitisme a sollicité une aide financière pour l'organisation de ces manifestations.

Proposition

Il est proposé au Conseil Municipal d'attribuer une subvention de 2 000 € à la LICRA. En cas d'accord, cette somme sera prélevée au chapitre 65.020/6574 CS 47047.

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité des suffrages exprimés, en décide ainsi.

Récépissé préfectoral du 29 juin 2010.